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TRABAJO EN EQUIPO: SE PRESENTÓ PROGRAMA 
INTEGRAL “INFANCIA PROTEGIDA”
El programa incluye charlas en escuelas primarias sobre temas como los derechos del niño, 
la prevención del bullying, la salud bucodental, entre otros. Las actividades, que 
comenzaron el pasado miércoles, se realizan en escuelas, merenderos e instituciones.
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1958: Nace en Buenos Aires José Luis Clerc, ex-jugador profesional de tenis.
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TRABAJO  EN  EQUIPO:  SE  PRESENTÓ 
PROGRAMA INTEGRAL “INFANCIA PROTEGIDA”

El programa incluye charlas en escuelas primarias sobre temas como los 
derechos del  niño,  la  prevención del  bullying,  la  salud bucodental,  entre 
otros. Las actividades, que comenzaron el pasado miércoles, se realizan en 
escuelas, merenderos e instituciones.

Este viernes 16 de agosto a  las  11 
horas, en el Salón de Acuerdos de la 
Municipalidad  de  Goya  se  llevó  a 
cabo la conferencia de prensa donde 
se  presentó  el  “Programa  Integral 
Infancias  Protegidas”.  Esta  iniciativa 
busca brindar un enfoque integral en 
el cuidado de la infancia.

Durante la presentación el intendente 
Mariano  Hormaechea,  la  Secretaría 
de  Educación  Sonia  Espina, 
Secretario  de  Gobierno  Pablo 
Fernández,  Secretario  de  Desarrollo 
Humano,  Julio  Canteros  y  el 
Subsecretario  APS,  Emilio  Martínez, 
junto  a  los  demás responsables  del 
programa detallaron los objetivos, las 
estrategias y las acciones concretas 
que se implementarán para asegurar 
el bienestar de los más pequeños. 
Además  participaron  de  esta 
presentación,  Directoras,  Victoria 
González  de  Acción  Social,  Sylvina 
Ramírez de Fortalecimiento Familiar, 
Agostina  Montenegro  de  la  Mujer, 
Gisela  Dezorzi  de  Derechos 
Humanos,  Vanesa  Morales  de 
Prevención  de  Adicciones  y  el 
Director  de  Juventud  Gastón 
Espinosa. Cabe destacar que en este 
programa  también  interviene  la 
Coordinación  de  Discapacidad  a 
cargo  de  la  profesora  Liza 
Kammerichs.

 
En la presentación, el  intendente de 
Goya, Mariano Hormaechea destacó 
el  compromiso de su gestión con la 
protección  de  los  derechos  de  la 
infancia.  Mencionó  la  firma  de 
convenios  con  la  provincia, 
inversiones  en  infraestructura  y  la 
adquisición  de  un  ecógrafo  para 
mejorar  la  atención  médica  a  los 
niños.  Enfatizó  la  importancia  de  la 
prevención  y  la  promoción  de  los 
derechos  de  la  infancia,  y  la 
necesidad  de  trabajar  en  conjunto 
con diferentes áreas municipales para 
lograr un impacto positivo en la vida 
de los niños de Goya.
 
El  jefe  comunal  destacó:  “Desde  el 
inicio  de  la  gestión,  nos  hemos 
planteado la cuestión de trabajar con 
todo lo que tiene que ver en materia 
de derechos y los avances que van 
surgiendo en la sociedad. A partir de 
ahí, empezamos a generar y avanzar 
en acciones concretas en materia de 
derechos  y  lo  que  podemos  hacer. 
Entendemos  claramente  que 
podemos  generar  programas, 
acciones  en  diferentes  áreas, 
inversiones, pero es central este otro 
trabajo que lo hacemos con avances, 
retrocesos, limitaciones que es lo que 
tiene  que  ver  con  la  prevención, 
promoción en materia de derechos, 
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acompañar  y  generar  contención en 
los diferentes aspectos”.
 
Durante la conferencia, se detallaron 
los  objetivos,  estrategias  y  acciones 
concretas que se implementarán para 
garantizar  el  bienestar  de  los  más 
pequeños
 
“Este  programa  integral  busca 
abordar  de  manera  transversal  las 
distintas  etapas  del  niño,  desde  la 
Dirección de la Mujer, Fortalecimiento 
Familiar,  Dirección  de  Juventud, 
Derechos Humanos, Coordinación de 
Discapacidad  y  Prevención  de 
Adicciones",  explicó la Secretaria de 
Educación,  Sonia  Espina. 
“Trabajamos  en  conjunto  con  una 
grilla armada que permite que varias 
escuelas reciban las charlas de forma 
simultánea”, agregó.
 
El secretario de Desarrollo Humano, 
Julio  Canteros,  destacó  la 
importancia  de  la  articulación  entre 
las diferentes áreas municipales para 
el  éxito  del  programa.  "Desde 
Desarrollo  Humano,  acompañamos 
con  las  áreas  de  prevención  de 
adicciones,  fortalecimiento  familiar  y 
la Dirección de la Mujer, entre otras. 
Es  fundamental  llegar  a  todas  las 
instituciones  y  familias,  incluyendo 
aquellas  que  tienen  niños  con 
discapacidad que aún no cuentan con 
su certificado", señaló.
 
Por  su  parte,  el  Subsecretario  de 
Atención Primaria de la Salud, Emilio 
Martínez, resaltó la importancia de la 
promoción de hábitos saludables. "La 
salud  es  un  derecho  y  debemos 
fortalecerla a través de la educación. 
Por  eso,  estamos  trabajando  en 
conjunto con la educación para llevar 
charlas  temáticas  a  las  escuelas, 
incluyendo  temas  como  la  salud 
dental  y  la  alimentación  saludable", 
comentó.
 
El  intendente  Mariano  Hormaechea, 
destacó  la  importancia  de  la 
prevención  y  la  promoción  de  los 
derechos  de  los  niños.  "Desde  el 
inicio  de  la  gestión,  nos  hemos 
planteado  trabajar  en  materia  de 
derechos,  teniendo  en  cuenta  los 
avances  que  se  van  dando  en  la 
sociedad.  Hemos  firmado  convenios 
con la provincia, con la Dirección de 
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Derechos Humanos y la Dirección de 
la  Mujer,  y  hemos  invertido  en 
infraestructura  para  mejorar  las 
herramientas  de  trabajo  en 
odontología. Además, hemos recibido 
un ecógrafo que nos permitirá brindar 
una  mejor  atención  a  los  niños", 
afirmó.
 
El  intendente  finalizó  su  discurso 
felicitando al equipo que trabajó en la 
creación del programa y destacando 
la  importancia  de  la  concientización 
sobre los derechos de la infancia.
 
Más tarde, el intendente Hormaechea 
y los demás funcionarios dieron más 
precisiones y respondieron a distintas 
preguntas de los medios de prensa. 
También,  el  Intendente  destacó  el 
trabajo de su gobierno para ayudar a 
los  goyanos  a  hacer  trámites  para 
acceder al subsidio a la energía.
 
CONFERENCIA DE PRENSA
 
Sonia  Espina  dijo  que  el  programa 
Integral  de  Infancia  son  distintas 
charlas,  de  diferentes  áreas  en 
escuelas primarias de la ciudad, dijo 
que  se  tienen  confirmadas  14 
escuelas  y  estima  que  para  esto 
cuentan  con  el  acompañamiento  de 
todos  los  directivos,  los  niños  y 
padres. “
 
“Lo  hacemos  en  un  trabajo 
organizado con una grilla armada, así 
el día miércoles estuvimos en varias 
escuelas a la vez en el mismo horario 
con  una  charla  de  prevención  de 
bullying donde estuvieron equipos de 
la Dirección de Juventud y Secretaría 
de Educación e ITG, y ahí se habló 
sobre la naturaleza del acoso escolar, 
focos de atención preventiva y cómo 
brindar herramientas tecnológicas de 
control parental”.
 
“Agradezco  al  Consejo  General  de 
Educación, que nos dijo que nos va a 
acompañar  en  las  charlas  desde  la 
semana que viene. Con todos estos 
temas tan importantes", precisó.
 
Luego  el  secretario  de  Desarrollo 
Humano,  Julio  Canteros  dijo  “desde 
esta  área  estamos  acompañando  el 
programa  con  las  distintas  áreas, 
cada una con su temática específica, 
el tema de prevención de adicciones, 
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consumos  problemáticos  es  muy 
importante, igual que el trabajo de la 
Dirección de Fortalecimiento Familiar, 
respecto a la niñez, el adulto mayor, 
el acompañamiento en resolución de 
problemas que se van apareciendo y 
articulando,  y  otras  áreas,  como 
Dirección de la Mujer, es importante 
llegar  a  todas  las  instituciones”, 
expresó.
 
“Vamos descubriendo en los barrios 
que  hay  familias  con  chicos  con 
discapacidad  que  no  tienen  su 
certificado  por  eso  es  importante 
poder llegar”, dijo. "Avanzamos en la 
parte  social  y  clubes,  con  los 
merenderos  en  articulación  con  la 
Delegación de Desarrollo Social de la 
provincia,  vamos  avanzando  para 
llevar  a  cabo  esas  charlas  que  son 
importantes”, dijo Julio Canteros.
 
En  tanto  que  el  Subsecretario  de 
atención Primaria de la Salud, Emilio 
Martinez  comentó  que  “es 
fundamental  la  articulación entre  las 
políticas  sanitarias,  con  educación, 
tomamos  uno  de  los  pilares 
fundamentales  de  APS  que  es  la 
promoción de hábitos saludables, en 
esto  trabajamos  y  tomamos  la 
iniciativa de llegar a las escuelas con 
charlas  temáticas  y  debido  a  las 
consultas de los directivos vamos con 
temas  que  a  los  chicos  les  gusta 
como  la  salud  dental  y  alimentos 
saludables, para hacer talleres y que 
ellos comenten en sus casas lo que 
aprenden”. 
 
Finalmente  el  intendente  Mariano 
Hormaechea  destacó:  ”Nosotros 
desde  el  inicio  de  la  gestión,  nos 
hemos  planteado  esta  cuestión  de 
trabajar con todo lo que tiene que ver 
en  materia  de  derechos,  de  los 
avances  que  van  surgiendo  en  la 
sociedad y en la que vivimos. A partir 
de  ahí  empezamos  a  tener 
conversaciones  y  reuniones  por 
ejemplo con el consejo de rectores de 
la ciudad. Tuvimos reuniones con el 
obispo,  hemos  hecho  en  varias 
oportunidades,  reuniones  con 
instituciones de la ciudad. Lo hicimos 
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con  la  comunidad  LGBTQY+, 
estamos empeñados a mirar y ver las 
necesidades  que  se  van  generando 
en esta sociedad actual.  A partir  de 
ahí empezamos a generar y avanzar 
en acciones concretas en materia de 
derechos  y  lo  que  podemos  hacer, 
hemos  firmado  convenios  con  la 
provincia,  con  la  Dirección  de 
Derechos Humanos,  la  Dirección de 
la  Mujer.  Hemos  avanzado  con 
diferentes  programas  en  distintas 
áreas.  Como  se  dijo,  hemos 
avanzado  en  el  tema  de  invertir 
desde  el  Estado  municipal  en 
infraestructura  tanto  en  la  sala 
municipal;  tratamos  de  mejorar 
herramientas  de  trabajo  en  lo  que 
tiene  que  ver  con  la  odontología  y 
otras  inversiones.  Días  atrás  hemos 
recibido  un  ecógrafo  que  es  muy 
importante,  en  ese  sentido  vamos 
avanzando  pero  entendemos 
claramente  que  podemos  generar, 
programas,  acciones  en  diferentes 
áreas,  inversiones  pero  es  central 
este otro trabajo que lo hacemos con 
avances  retrocesos  limitaciones  que 
es  lo  que  tiene  que  ver  con  la 
prevención, promoción en materia de 
derechos,  acompañar  y  generar 
contención  en  los  diferentes 
aspectos, están las diferentes áreas: 
Prevención  de  Adicciones,  la 
Dirección de Fortalecimiento Familiar, 
Dirección  de  la  Mujer,  Dirección  de 
Derechos  Humanos,  Dirección  de 
Juventud,  se  vienen  haciendo 
diferentes  acciones  pero  teníamos 
que salir  con  más fuerza  a  generar 
este trabajo, justamente con esto que 
hablamos con las diferentes escuelas 
de  la  ciudad  hablando  con  Sonia, 
Julio, Pablo pensamos en salir a las 
distintas escuelas y hacer ese trabajo 
que es darle información y mostrando 
todo lo que se necesita para vivir en 
la sociedad en la cual estamos”.
 
“Me  pareció  importante  hacer  este 
programa integral de una manera de 
avanzar en el trabajo en equipo y nos 
parece  trascendental  hacer  este 
trabajo de concientización. Felicitó al 
equipo”, finalizó.
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SE  JUGARÁ  EN  GOYA  TORNEO  FEDERAL 
VETERANOS + 50 DE AÑOS

Juan Gabriel Alcaraz y un grupo de veteranos de la Asociación “Virgen del 
Rosario”, organizan, para este fin de semana, un torneo de fútbol Senior de 
+50,  en las canchas de Central  Goya y La Bahía,  con la participación de 
equipos de Corrientes, Perugorria y otras localidades.

En  declaraciones  a  Radio  Ciudad, 
Juan  Gabriel  Alcaraz,  uno  de  los 
miembros  de  la  comisión 
organizadora,  dio  detalles: 
"Organizamos  un  Torneo  Federal, 
contaremos  con  la  presencia  de 
equipos  de  Corrientes  Capital, 
Perugorria y de Goya entre otros. En 
estos  torneos  se  viven  buenos 
momentos  de  fútbol,  se  comparten 
anécdotas y se disfruta de la pasión 
por este deporte".

“Aquí se podrá apreciar un juego más 
táctico,  con  jugadores  habilidosos 
recordando  tiempos  pasados,  como 
el primer torneo que organizamos en 
el  que  participó  Aldo  Paredes, 
jugador de Boca”.

“El torneo dará inicio este sábado en 
el Club Central Goya a partir  de las 
9:30.  La  entrada es  libre  y  gratuita. 
Invitamos  a  todos  los  interesados  a 
pasar  un  día  disfrutando  del  fútbol. 
Posteriormente,  se  ofrecerá  servicio 
de  cantina  al  mediodía,  donde  se 
compartirá  un  risotto  con  todos  los 

equipos participantes. Por la tarde, se 
reanudará el torneo”, detalló.

EL DOMINGO

“La actividad continuará  el  domingo 
en  La  Bahía,  con  partidos 
programados  desde  las  9:30  o  10 
horas. Se jugarán tres partidos más, 
culminando alrededor de las 13 o 14 
horas, momento en el que se llevará 
a  cabo  una  breve  pausa.  Por  la 
noche,  se  realizará  la  entrega  de 
premios  simbólicos  a  los  cuatro 
primeros  equipos  y  a  los  máximos 
goleadores. La jornada concluirá con 
una  cena  en  el  salón  de  Central 
Goya”, informó.

COSTOS COMPARTIDOS

Cabe  destacar  que  “no  se  cobrará 
una inscripción,  sino  que los  costos 
serán  compartidos  entre  todos  los 
equipos participantes. Esta modalidad 
se  adopta  para  facilitar  la 
organización  de  futuros  eventos, 
como  el  torneo  en  Santa  Fe  de 
octubre  y  los  programados  para 
Misiones  para  los  meses  de 
diciembre y enero. También se jugará 
en Entre Ríos. El costo de una tarjeta 
incluirá  la  cena,  el  fútbol  y  otros 
gastos, y gracias al apoyo de Central 
y  La  Bahía  quienes  brindan  sus 
estadios  sin  costo  alguno,  no 
tenemos  que  hacer  desembolsos 
adicionales. Se establece un arancel 
mínimo  que  cada  jugador  aportará 
para  cubrir  gastos  de  árbitros”. 
Además,  contamos  con  la 
colaboración  de  la  Dirección  de 
Deportes y el viceintendente, quienes 
aportan  recursos  para  la  cena,  la 
ambulancia,  premios  y  otros 
elementos  para  los  equipos.  Todo 
esto  es  posible  gracias  al  trabajo 
conjunto  de  la  agrupación  que 
durante  todo  el  año  se  dedica  a 
recaudar fondos a través de diversos 
eventos”.
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POEMA ESCRITO POR ALICIA ÁRNICA DE NARDELLI
 

SAN MARTÍN… AÚN CABALGAS CON NOSOTROS
¡Días y noches que se fueron…
y  como  el  cóndor  que  custodió  tu 
sombra en las alturas,

yo quiero contemplarte más allá de la 
cordura.

Sentir al candil de la memoria

que tu nombre se hace canto en mis 
entrañas!

 

¡José Francisco… el sol se hizo cuna 
para alumbrarte…

Rosa Guarú te acunó entre sus alas.

Cómo no acunarte hoy

en la falda azul de los recuerdos!

 

¡Sentir  que  aún  cabalgas  con 
nosotros…

mientras  resuena  en  el  lomo  de  la 
Historia

tu grito de victoria.

En  tus  ojos  morenos,  se  eclipsó  el 
adversario.

Avanzó en  el  brioso  caballo  de  mis 
sentires más hondos,

mientras  me  despeinan  los  vientos 
huracanados

de mi dolido tiempo de espera!

 

¡Anhelo  ir  en  pos  de  aquellas 
libertades

que  dejamos  ahogar  en  un  mar  de 
avatares,

de intrigas, de recelos desmedidos.

Avizorar  en  un  raudo  vuelo  de 
palomas

los  laureles  que  aun  debemos 
conseguir!

 

¿Quién nos robará la hidalguía

de renacer tras las cenizas

de tantas cobardías?

 

¡Al pie del bronce que te guarda,

está  la  Patria  con  la  antorcha 
encendida de la libertad.

El cielo y Tú “como fuerza estelar de 
las generaciones”,

contemplando que un  mundo nuevo 
se levante.

Las  conciencias  recobren  del 
“alumbramiento en Yapeyú”,

la  razón  de  que  “donde  impera  el 
amor

no existen las ansias de poder”!

 

¡El sendero es estrecho, escabroso

como el que tú caminaste.

Pero habrá que recorrerlo

revestidos de identidad, dignidad, de 
heroísmo,

despojados de odios, de rencores.

Buscar entre “los despojos” de tantos 
desvaríos,

la luz que nos señale un derrotero.

Ardor por el Bien que nos hermana

bajo una aureola celeste y blanca

que Dios desde el cielo nos regala!

 

¡El  desafío…  acariciar  tu  “Legado 
Glorioso”

Forjar honradamente una Patria justa,

auténticamente libre, magníficamente 
Soberana!
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CUENTA REGRESIVA: AMAD SE PREPARA PARA 
RECIBIR  A  “EL  TALA”  EN   EL  INICIO  DEL  PRE 
FEDERAL DE BÁSQUET 2024
La ansiedad se palpita en el aire de Goya. Con cada segundo que avanza el 
reloj, nos acercamos al tan esperado debut de AMAD en el campeonato Pre 
Federal  de  Básquet  2024,  categoría  mayores.  La  invitación  es  para  este 
sábado 17 de agosto, cuando el estadio “Juan Antonio Faturo” en el barrio 
Tapocó se llene de pasión y energía para recibir al equipo correntino de “El 
Tala”.

La  noche  de  ayer,  jueves,  fue  el 
preámbulo  perfecto  de  lo  que 
promete  ser  un  torneo  vibrante.  El 
estadio  “Juan  Antonio  Faturo”  fue 
testigo  de  un  evento  cargado  de 
emoción y expectativa: el Media Day 
de  AMAD.  En  este  marco,  se 
presentó  oficialmente  la  lista  de 
buena  fe  del  conjunto  que 
representará  a  Goya  en  la 
competición. Un momento destacado 
de la noche fue el shooting de fotos, 
donde  los  jugadores  lucieron  con 
orgullo  los  colores  del  club  y  se 
prepararon  para  lo  que  será  una 
intensa temporada.
Además  fue  la  presentación  de  la 
nueva  incorporación  de  AMAD: 
Matías  Núñez,  proveniente  de  la 
localidad de Saladas. Núñez ya está 
bajo  las  órdenes  del  experimentado 
DT y último campeón Juan Humberto 
“Tano”  López  Ríos,  quien  buscará 
llevar  a  AMAD  a  lo  más  alto  del 
campeonato.

El plantel goyano está compuesto por 
una  mezcla  de  experiencia  y 

juventud,  como  Ignacio  Álvarez, 
Tobías Colombo, Gregorio Espíndola, 
José  Manuel  González,  Matías 
Agustín  Nuñez,  Gonzalo  Alen  Vilas. 
Jorge  Facundo  Vicentín  (U23), 
Ignacio Daniel  Acuña (U21),  Vicente 
Montti  (U21),  Ramiro  Alegre  (U19), 
Lorenzo  Santino  Bruzzo  (U19), 
Benjamín  Falchini  (U19),  Santiago 
Amin Gossen (U19), Ricardo Agustín 
Junco  (U19),  Joaquín  Montenegro 
(U19),  Tomas  Santiago  Romero 
(U19),  Mario  Nicolás  Sandre  (U19), 
Lautaro Fidel Almirón (U19), Lautaro 
Alejandro Zone (U19).

También del  plantel,  es fundamental 
destacar el trabajo del cuerpo técnico, 
liderado  por  el  “Tano”  López  Ríos, 
acompañado por el ayudante Mariano 
Montti  y  el  preparador  físico  Iván 
Alexander  Sandoval,  quienes  han 
trabajado  arduamente  en  la 
preparación del equipo.

Para quienes no quieran perderse ni 
un  minuto  de  acción,  las  entradas 
anticipadas  ya  están  disponibles  en 
las  instalaciones  del  club  AMAD, 
ubicado en la calle San Martín 742, 
desde las 18.30 horas a un valor de 
1.500  pesos.  El  día  del  partido,  las 
entradas se podrán adquirir en puerta 
por 2.000 pesos. Se espera una gran 
convocatoria,  ya  que  la  afición  está 
ansiosa por alentar a su equipo y vivir 
una  noche  apasionante  de  básquet. 
Para aquellos que no puedan asistir 
en  persona,  el  partido  será 
transmitido vía streaming por el canal 
de  la  Federación  de  Básquet  de  la 
Provincia  de  Corrientes  (FBPC)  en 
YouTube.

Con la  cuenta regresiva en marcha, 
solo resta esperar que el reloj marque 
la  hora  del  gran  debut.  Goya  se 
prepara  para  una  nueva  noche  de 
gloria  en  la  que  el  básquet  será  el 
protagonista absoluto. ¡Todos alentar 
a AMAD!
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SUBSIDIO ENERGÉTICO
El  secretario  de  Desarrollo  Humano  Julio  Canteros  comentó  sobre  las 
facilidades  y  asesoramiento  para  acceder  al  beneficio  del  subsidio  en  la 
tarifa eléctrica, desarrollada por el Municipio desde distintas áreas.

El  plazo  para  inscribirse  y  poder 
obtener el beneficio se extendió hasta 
el próximo 4 de septiembre.

INSCRIPCIÓN

El funcionario detalló: “Es importante 
que puedan inscribirse para lograr el 
subsidio, debido al costo del servicio. 
Desde  la  Municipalidad  se  han 
designado a  varias  direcciones para 
que acompañen al vecino y ayuden a 

realizar el trámite: las Direcciones de 
Fortalecimiento  Familiar,  Acción 
Social,  Promoción  Social,  Juventud; 
los CIC Norte y Sur; dentro del ámbito 
de la ciudad. Para la zona rural se ha 
dispuesto la Secretaría de Producción 
y la Dirección de Empleo. Esto en el 
ámbito  municipal,  también  hacen 
estos  trámites  el  IPT  y  la  propia 
Dirección de Energía”.

REQUISITOS

Sobre  los  requisitos  señaló:  “La 
recomendación es para aquellos que 
no se han inscripto aún,  concurrir  a 
estas  dependencias  municipales  o 
provinciales,  con el  DNI,  número de 
CUIL,  una  boleta  del  servicio,  los 
datos  del  grupo  familiar,  ingreso 
económico.  Esos  son  los  requisitos 
básicos para iniciar este trámite, una 
vez  hecho  este  paso  solicitan  una 
dirección  electrónica  (correo)  y 
número  de  WhatsApp  para  el 
contacto correspondiente”.

RECORRIDO CASA POR CASA

Al final de la entrevista Julio Canteros 
comentó: “Para facilitar a los vecinos, 
la  Dirección  de  Juventud  está 
recorriendo las calles, casa por casa, 
para  informar,  asesorar  y  ayudar  a 
poder gestionar este subsidio”.

 Dirección de Prensa - Municipalidad 
de Goya

CURSO DE MECÁNICA LIGERA DE MOTOS
En el salón de la capilla Cruz de los 
Milagros de Punta Batel comenzó el 
dictado  de  esta  capacitación 
articulada de manera conjunta  entre 
la Dirección de Empleo y la Dirección 
de  Producción  Primaria  (Área 
Fortalecimiento  y  Capacitación 
Rural).
Dicha capacitación será intensiva con 
una  duración  de  2  meses,  el 
desarrollo del curso será una vez por 
semana, los días viernes de 14 a 18 
hs.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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PINTEMOS GOYA: FIESTA DE LA AMISTAD

Los integrantes del jurado de la 20º edición del Concurso de Manchas que se 
realiza  en  nuestra  ciudad  consideran  a  este  como  una  gran  fiesta  que 
promueve el encuentro, sustentando la identidad de Goya y promoviendo el 
potencial de los artistas plásticos participantes.

Daniel  Chiaravalle,  Zulma  García 
Cuerva  y  Salvador  Mizdraji  son  los 
miembros  del  jurado  junto  a  la 
presidente de la Sociedad Argentina 
de  Artistas  Plásticos  Alejandra  Inés 
Zucconi  (veedora del  certamen).  “La 
ciudad nos regala su amistad y está 
feliz con estos eventos, es una fiesta” 
señalaron.
 

En una entrevista radial evaluaron al 
concurso  como:  “Esperanzador,  con 
un despliegue notable de energía que 
contribuye  a  hacernos  mejores 
personas”.

MÍSTICA, FELICIDAD

Los  visitantes  evaluaron  este 
aniversario  del  Pintemos  Goya: 
“Volver  a  Goya  y  al  Pintemos  es 
gratificante,  agregando un dato más 
esencial:  la  vuelta  a  la  Casa  de  la 
Cultura,  con  una  mística  trasladada 
en cada espacio de ese lugar. Se vive 
como  una  gran  fiesta,  haciendo  un 
bien  a  la  comunidad,  donde  se 
pueden  observar  los  trabajos  que 
retratan  la  riqueza  de  Goya, 
exponiendo  una  partecita  de  la 
ciudad.  Para  nosotros  lo  importante 
es conocer a la persona, esa autora 
de la pintura, nos pone contentos ver 

la  presencia  de  jóvenes,  adultos. 
Pintemos Goya es para la  sociedad 
en general”.

INTERVENCIÓN  CON  LOS 
VECINOS

“Para  nosotros  como  jurado  es 
fundamental  ver  el  proceso  para 
llegar  a  ese  producto  terminado, 
donde  interviene  el  ciudadano, 
movido  por  la  curiosidad  para 
preguntar,  consultar,  es  una 
participación de toda la ciudadanía”.

“Es  una  enseñanza  para  todos, 
porque  el  Jurado  también  aprende, 
poniendo en claro que el ganador no 
es el artista, la persona, sino la obra 
que es la juzgada”.

Los  miembros  del  jurado,  ante  el 
pedido  de  definir  al  Pintemos  Goya 
en  una  palabra  o  concepto,  han 
dicho:  “Amistad,  esperanza  y 
felicidad”, un resumen que se refleja 
en la ciudad, feliz con este evento, y 
viviéndolo a pleno.

Antes de despedirse en la entrevista, 
todos  destacaron  la  organización 
expresando  sus  felicitaciones  al 
intendente  municipal  Mariano 
Hormaechea y al director de Cultura 
Manuel  Zampar,  por  impulsar  la 
iniciativa de la vuelta a la Casa de la 
Cultura.  También a todo el  personal 
de  Cultura  y  un  enorme 
agradecimiento  a  Leonardo Ramírez 
Boll,  así como también recordaron a 
María  José  Pando  y  a  Susana 
Manzanares.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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LA  MUNICIPALIDAD  FACILITA  LAS  GESTIONES 
PARA ACCEDER AL SUBSIDIO A LA ENERGÍA
Durante la presentación del Programa Integral de Infancia Protegida, ante la 
consulta  periodística  el  Intendente  Mariano  Hormaechea  detalló  las 
gestiones  desplegadas  por  distintas  áreas  del  municipio  para  realizar  la 
inscripción al subsidio a la energía que se ha prorrogado hasta el próximo 4 
de septiembre.

PREOCUPACIÓN  Y  OCUPACIÓN 
DEL MUNICIPIO

El  intendente  confirmó:  “Desde  la 
Municipalidad,  ante  la  preocupación, 
nos hemos ocupado. Es algo que nos 
llevó  a  buscar  la  información 
necesaria,  obtener  datos para saber 
que  existen  alrededor  de  más  de 
7.500  usuarios  que  están 
categorizados  por  encima  de  la 
condición que les corresponde, y esto 
es  una  preocupación  porque  no 
contemplaría  el  acceso  al  beneficio, 
al  subsidio.  De  allí  que  estemos 
haciendo  una  tarea  de  información, 
de asesoramiento para el usuario de 
nuestra  ciudad,  disponiendo  las 
diferentes  áreas  para  que  puedan 
inscribirse.  Porque  es  importante 
informarse  para  hacer  el  trámite  y 
quedar en la categoría de consumidor 

que  corresponda.  En  la  zona  rural 
hay alrededor de 1.500 usuarios que 
deberían  estar  comprendidos  en  la 
categoría  media.  Es  por  eso  la 
recomendación también para vecinos 
de la zona rural, asesorarse y hacer 
el trámite correspondiente”.

ASESORAMIENTO  DESDE  LAS 
ÁREAS MUNICIPALES

Consultado  sobre  el  criterio  o 
parámetro usado para el subsidio, el 
intendente,  señaló:  “Es una decisión 
del  Gobierno  Nacional,  entendemos 
que es necesario hacer el trámite, la 
consulta,  en  las  dependencias  que 
están  dispuestas,  porque  estamos 
seguros que la mayoría de nuestros 
vecinos están en el consumo medio. 
Es  importante  consultar  a  través  de 
las diferentes áreas municipales,  las 
Direcciones  de  Fortalecimiento 
Familiar;  Acción  Social;  Promoción 
Social; Juventud; los CIC Norte y Sur; 
dentro del ámbito de la ciudad, y para 
la  zona  rural  se  ha  dispuesto  la 
Secretaría  de  Producción  y  la 
Dirección de Empleo”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

PINTEMOS GOYA
En  plena  marcha  se  halla  el 
concurso  de  mancha  en  nuestra 
ciudad,  con  la  participación  de 
artistas  plásticos  de  diferentes 
puntos del país. Como es el caso 
destacado  de  un  pintor 
proveniente  de  Neuquén,  que  ha 
realizado un viaje de más de dos 
días para ser protagonista del 20º 
Aniversario  del  Pintemos  Goya. 
Para  ser  protagonista,  como  se 
dijera  anteriormente,  de  esta 
“fiesta de la amistad”.

PROGRAMACIÓN
Sábado 17:
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8  horas:  Casa  de  la  Cultura: 
Recepción  Participantes;  Timbrado 
de tela y entrega de obra en guarda.

9 horas: Casa de la Cultura: Inicio de 
Pintemos Goya.

17,30  horas:  Casa  de  la  Cultura. 
Ensayo  de  la  Escuela  Municipal  de 
Música.

18 horas: Finalización del concurso.

21  horas:  “Cena  Show”  en  Club 
Juventud Norteña (Belgrano 455).
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DOMINGO 18

10  horas:  Casa  de  la  Cultura: 
Apertura  Muestra:  Actuación  Banda 
Militar Puerto Argentino.

10,30 horas: Entrega de Premios.

11,30  horas:  Retiro  de  Obras  No 
Premiadas.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

DÍA DE LA NIÑEZ
El  secretario  de  Desarrollo  Humano  Julio  Canteros  anticipó  sobre  la 
celebración del Día de la Niñez a realizarse el próximo 25 de agosto en el 
predio Costa Surubí.

PRESENTACIÓN  EN 
CONFERENCIA DE PRENSA

“Estamos  en  plena  organización;  el 
lunes  haremos  los  anuncios 
correspondientes  por  medio  de  una 
Conferencia  de  Prensa,  a  las  11 
horas en Costa Surubí, para detallar 
las actividades y modalidad”, sostuvo 
el secretario.

DESPLIEGUE  PARA  LA 
PARTICIPACIÓN DE LA CIUDAD Y 
EL CAMPO

El  funcionario  indicó:  “Tendrá  una 
similitud con la convocatoria del año 
pasado, la disposición de salidas de 
colectivos  internos  de  lugares 
programados para acercarlos hasta el 
predio.  Vale  recordar  que  está 
destinado a los niños de los barrios 
de la ciudad y la zona rural”.

INTERVENCIÓN  DEL  EQUIPO 
MUNICIPAL

Julio  Canteros  aseguró:  “Es  una 
fiesta  de  la  cual  participa  todo  el 
equipo municipal, las Secretarías con 
sus respectivas direcciones. El lunes 
daremos a conocer todo el programa 
de  este  festejo  de  la  Niñez  que 
incluirá show y espectáculos desde el 
escenario”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

UNA  GOYA  FEDERAL,  QUE  BUSCA  DAR  EL 
“SALTO”
Por Agustín Paniagua 

Este sábado se pondrá en marcha un 
nuevo  campeonato  provincial,  con 
una  nueva  presencia  goyana,  por 
décimo año consecutivo. AMAD será 
el encargado de llevar la bandera de 
la  AGDB.
Con el correr de los años, el segundo 
semestre se ha ido imponiendo como 
el inicio de los torneos preparatorios o 
clasificatorios  para  la  temporada 
federal. En este caso Goya se ha ido 
asentando también como una plaza 
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fuerte y al mismo tiempo, constante y 
habitué  de  estas  competencias.
Será  la  décima  temporada 
consecutiva  de  un  representante  de 
la Asociación Goyana de Básquet de 
cara a la Liga Federal 2024/25. Hay 
que  remarcar,  también,  que,  en 
realidad, como sucede en todo torneo 
que  se  juega  en  nuestro  país  y 
fundamentalmente bajo la órbita de la 
CABB o de la FBPC, los mismos han 
ido  sufriendo  modificaciones  en  su 
formato  y  disputa.
Para  Goya,  el  camino  lo  fue 
mostrando  el  Centro  Social  y 
Deportivo  Juventud  Unida,  con  su 
participación  provincial  y  regional 
clasificatorio  al  viejo  torneo  Federal 
de la temporada 2014/15. El Celeste, 
después de un gran Torneo Argentino 
(en  la  vieja  Región  VI),  recibió 
invitación y  se sumó al  TFB,  donde 
después  de  una  irregular  campaña, 
llegó  a  pelear  el  descenso  tras  no 
lograr zafar en la fase de grupos. El 
play-out  de  esa  vieja  Región 
Mesopotamia,  fue  para  los  goyanos 
3-2 sobre Tokio de Posadas, mantuvo 
la categoría y la siguiente temporada, 
por  cuestiones  económicas,  decidió 
no  presentarse.
Sin embargo, la semilla de las viejas 
épocas  de  gloria  en  el  básquet 
goyano,  había  germinado.  El  club 
Atlético  Unión  y  el  club  AMAD  se 
sumaron  al  provincial  2014,  a  la 
postre  ganado  por  Unión.  Mismos 
equipos,  lograron  la  clasificación  al 
torneo Argentino 2015. Mientras que 
Unida  peleaba  la  permanencia,  el 
Verde  se  quedaba  en  semifinales 
ante Comunicaciones, equipo al que 
el  Rojo  derrotó  en la  Final  con una 
colmada  Catedral  del  Básquet 
celebrando  el  ascenso  de  Unión  al 
torneo  Federal.
De este modo, Unión fue el segundo 
equipo  en  llegar  al  TFB,  donde  se 
mantuvo  por  3  temporadas  donde 
casi  toca  el  cielo  en  la  primera 
temporada (la 15/16) cuando cayó en 
semifinales de conferencia Norte ante 
Central Argentino Olímpico de Ceres, 
el  campeón  y  ascendido  esa 
temporada.  En  la  siguiente  cayó  en 
4tos de final y su tercera temporada, 
la  2017/18,  tras  un  inicio  pésimo 
donde  recién  pudo  ganar  en  el  10 
partido,  descendió.
Quien  tomó  la  posta  fue  el  Tren 
Verde del Tapocó. AMAD, tras un 
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buen  provincial,  accede  al  Torneo 
Federal  2018/19  con  una  gloria  del 
básquet  en  sus  filas:  Alejandro 
Reinick. El Colo fue parte del múltiple 
campeón Peñarol.  Tras  mantener  la 
categoría,  se  despidió  tras  un  0-3 
ante  Central  Entrerriano  de 
Gualeguaychu,  el  campeón  de  esa 
temporada.  Tras  las  buenas 
sensaciones, pese a ese duro traspié, 
decidió  participar  de  la  19/20.
Esta  segunda  temporada,  también 
marcó el retorno de José González al 
club,  el  hijo  prodigo  de  AMAD,  y 
contó  con  otro  campeón  de  Liga 
Nacional:  Mariano  “Bebo”  Cerutti, 
gloria de Libertad de Súnchales fue el 
conductor de un Tren que marchaba 
puntero cuando la temporada se cortó 
abruptamente  por  la  pandemia  de 
COVID-19.
Una  vez  reabierto  todo,  y  con  la 
vuelta de las competiciones, la única 
“mancha” de las presencias, fue la no 
presentación de AMAD en la ya Liga 
Federal  de  Transición,  una  decisión 
lógica  tras  no  haber  muestras  de 
seguridad  por  parte  del  ente 
organizador.
Tras  ello,  ya  en  el  2022,  con  todo 
regresado  a  la  normalidad, 
nuevamente  los  dos  grandes  de  la 
modernidad, volvieron al ruedo. En el 
torneo  Prefederal  de  dicho  año, 
AMAD y Unión fueron los encargados 
de mostrar el  camino. Tras estar en 
dos  grupos  diferentes,  ambos  se 
enfrentaron en un clásico en 4tos de 
final que quedó en manos del Verde, 
quien  luego  se  coronaría  como  el 
subcampeón del torneo. Más allá de 
haber  conseguido  el  ascenso,  el 
elenco  goyano  no  fue  parte  de  la 
temporada  federal.
En el 2023, el único representante fue 
Unión, quien llegó al final four, y pese 
a lograr el ascenso a la Liga Federal, 
no  participó  por  cuestiones 
económicas.
Así llegamos al inicio de este torneo 
Prefederal  2024,  nuevamente  con 
AMAD  como  partícipe  y  como 
bandera  de  la  AGDB  como  único 
representante del básquet goyano, la 
décima  consecutiva  para  una  plaza 
que  ha  mostrado  vigencia  y,  por 
momentos,  contundencia.
Cabe  resaltar,  que,  en  el  medio,  y 
quizás con menos presencia, han ido 
pasando el  club AGDA, nuevamente 
Juventud Unida y hasta el Instituto 
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San  Martin  por  temporadas  en  el 
básquet  prefederal.
En él debe, quizás, queda siempre la 
pregunta  si  Goya  está  para  más. 
Seguramente  que  sí,  porque 
infraestructura hay, material también. 
Habrá  que  buscar  que  falta  para 
pegar  el  “salto  deportivo”  a  una 
ciudad que ha visto como Mercedes, 
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con  menos,  llegó  a  instalar  a  un 
equipo  en  Liga  Nacional  como 
Comunicaciones,  por  varias 
temporadas, y que regresa a la Liga 
Argentina tras descender en la última 
Liga Nacional. 
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


